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Costituito al convegno indetto dagli enti I oca I i 

Matera: comitato unitario per 
la program-

v . t 

mazione 
Dovra coordinare e portare avanti la 
bottaglia per I'industrializzazione - La 
Ferrandina - Matera - L'o.d.g. votato 

Gela 

Chiesto un 
incontro per 
lo sviluppo 
economico 

GELA. 20. 
II Consiglio comunnk' di Gela 

h i ampiamentc dibattuto sulla 
grave sitnazionc cconomica lo-

;calo, i cut riflessi si ripercuo 
,tono In tnodu drammatico nei 
[confronti di tutte le categoric rroduttivo cd in particolare tra 

lavoratori dcH'industrla c 
tdeU'ngricnlturn e ci6 a segul-
[to della smobilitazione dei can-
jtierl edili e metnlmeccanici 
Icon conseguente disoccupazio-
Fne ed emigrazione di notovoll 
fmasse di lavoratori 

In tin o.d.g. approvato a con-
£clusione del dibattito il Con
slglio • richiama l'attenzioni-

[dei govern! nazionale e reglo-
lale. della Cassa del Mezzo-
Siorno. dell'ENI. del ministem 

[delle Partecipazioni Statali. del 
lucleo del Consorzio industrio-

|e di Gela, perche. tramite un 
Incontro tra l'Amministrazione 
:omunale. i sindacati di Gela. 
11 Nucleo per l'industrializza-
tlone di Gela. il governo re-
gionale c l'ENI si impostl un 
slano concreto e organico di 
iviluppo di tutti i settori del-
J'economia locale in collega-
nento con i piani di sviluppo 
jconomlco rcgionale e nazfo-
jale •. 

« In particolare ritiene ur-
rente: la rcalizza7ione .della 
iutostrada Gela - Catania; il 
Jompletamento della ferrovla 
"Jela-Caltagirone: I'amoiamen-
|o dello stabilimento ANIC e 

completamento del vjllagglo 
Jesidenzlale di Macchitella; la 
realizzaztone delle opere di In-
prastruttura previste dal pia-
10 regolatore della zon.-> indu-
Striale; la creaziorie dell'Ente 
li sviluppo agricolo c adeguati 
ivestimentl che consentano un 

>rganico procesao di trasfor-
lazionc dell'entroterra del gc-

lese ». 
L'o.d.g. « impegna rAmmini-

itrazlone comunale ad adot-
lare tutte le initiative intese 

pervenirc ad una raDida so-
(uzione dei problemi sonra 
slencati in una vi«done unita-
ria degli stessi ed in un climn 
|i collaborazione e di frefuon-
|e consultazionc con tutti 1 
jrunpl rappresentatl nel Con
siglio comunale >. 

Caltanissetta 

La CCdL 
chiede urgenti 
misure contro 

i l carovita 
CALTANISSETTA. 20. 

La Segreteria della Camera 
!!onfedcrale del Lavoro ha esa-
ninato il problema del rincaro 
iel costo della vita. In un do-
rumento approvato si denun-

[ciano < lc manovre al rialzo 
mortate avanti da alcune cate-
[gorie, quali i' macellai. per 
korzare la mano alio autonta 
\td avere via libera per le spe-
culazioni piu incontrollate ». 

« II prezzo della carne — 
dice il documento — fissato 
ii fatto e arbitrariamente dai 

_nacellai in lire 1.500 al kg., si 
[vorrebbe ancora elevare ren-
[dendo praticamente inaceessi-
Ibile questc prodotto ai lavo
ratori c ai ceti meno abbienti, 
znentre margin! piu che remu-
Jierativi sussistono per i ma
cellai gia al prezzo di calmiere 
di lire 1.350. 

« La serrata dei macellai e 
jquindi ingiustificata e tendente 
a svilire ulteriormente il va-
lore reale delle retribuzioni. il 
cui adeguamento ai prezzi cor-
renti viene d'altro canto osta-
colato dal padronato. che man-
tiene posizioni di assoluta in-

jtransigenza di fronte alle n-
chieste di miglioramenti sala-
riali per i diversi settori lavo-
ratlvi. 

« La Segreteria della CCdL. 
di fronte al persistere della 
serrata dei macellai . Invita la 
prefettura di Caltanissetta a 
volere disporre. similmente a 
quanto predisposto ad Agri-
gento. la requisizione delle ma-
cellcrie e Vimmis^ione al con-
sumo di quantitativi di carne 
fresca e congclata a prezzi 
di calmiere. 

• Invita il sindaco di Calta
nissetta. c le altre Amminl-
strazioni comnnali del N i « e n o . 
a volere realizzare sollecita-
mente tutte quelle misure rl-
tenute valide. nel corso del-
1'ultima riunione in prefettura. 
ai flni di un beneflco contenl-
mento del prezzi dei generi di 
prima necessity. quali gli snac-
cl comunali di paragone. l'ac-
ces to al mercati delle coope-
r a t t m ec«. 

Dal nostro corrispondente 
MATERA, 20 • 

La lotta dei popoli lucani 
per l 'mdustrial izza/ ione del
la Kegione ha avuto OHKI un 
sc'KUito a Matera dove si 6 
svolto l'annunciato convegno 
indetto congiuntamente dalle 
amministra/.ioni provinciale 
e comunale. 

Al convegno, cui hanno 
partccipato cons ig l ien comu
nali e provincial!, rappresen-
tanti dei tre sindacati e di-
rigenti di tutti i partiti poli-
tici, nonche personalita delle 
associa/ ioni ed enti econo-
mici, 6 intervenuto l'ingej»ner 
Piero Graffini in rappresen-
tanza della Cassa per il Mtv.-
/.ogiorno per delega del pre-
sidente Pescatore, alio scopo 
di p o n e un punto f enno in 
merito alia superstrada Ma-
tera-Fenandina per la cui 
realiz/.azione, permanendo in-
certe>:/e, e stato votato un 
odg ampiamente unitario, nel 
quale viene, precisato cho il 
problema della strada rimane 
inquadrato in (|iiello dell'in-
(iustriali/.zazione e dello svi
luppo economico della regio-
ne. Dopo un serrato dibattito 
in cui si e decisamente im-
posta — attravcrso i dirigenti 
dei. partiti di sinistra e dei 
rappresentanti sindacati — la 
volonta delle popolazioni ma-
terane, espressa con gli im-
ponenti scioperi e con le ma-
nifestazioni unitarie dei gior-
ni scorsi, il convegno ha de-
ciso — su proposta dei tre 
sindacati — la cost i tu / ione 
a l ivel lo provinciale di un 
comitato unitario per la pro-
grammazione che porti avan
ti nella Regione la battaglia 
per ' i l - coordinamento della 
politica di sv i luppo economi-
co-sociale. Del comitato sa-
ranno chiamati a far-parte 
rappresentanze de irammini -
strazione provinciale , del 
consigl io comunale di Mate
ra, delle orgamzzazioni sin-
dacali e dei partiti politici, 
mentre la parte operativa sa
il affidata a un gruppo ri-

stretto di queste rappresen
tanze col compito di portare 
sol lec i tamente avanti . nel 
quadro della programmaziono 
cconomica. il problema del-
r industr ia l iz /az ione della re
gione lucana. 

Ora questa decis ione sara 
portata in sede del iberante 
dinanzi ai due consessi che 
decideranno anche sui tempi 
o sui modi delta cost ituzione 
del comitato e sui suoi com-
piti. 

L'ampia e larghissima uni-
ta raggiunta in questo con
vegno, honostante i tentativi 
di distorsione dei fa'tti e le 
elusioni di alcuni rappresen
tanti democrist iani . e il frut-
to della volonta del le popola
zioni matprana e lucana che. 
accogl iendo l'invito unitario 
dei tre sindacati . s tanno por-
tando avanti la battaglia con
tro le scelte dei gruppi mo
nopolist ic! i quali , attraverso 
la paventata soppress ione 
del la superstrada Matera-
Ferrandina. miravano a in -
fliggerc un nuovo duriss imo 
colpo airindu3trial iz7a7ione 
e al processo economico della 
regione lucana. 

D. Notarangelo 

Impianti industrial! in costruzione a Ferrandina un anno dopo ranuuncio, fatto ela-
morosamente nel luglio 19U2, che 1'KNI, la Moutccatini e la I'ozzi avrebhero industria-
l iz/ato la Valle del Basento. Poi tutto — sc si fa cccezionc per l'ENI — si e fermato. 

Catanzaro 

FALLITA LA MANOVRA 
EVASIVA DELLA DC 

Improponibile il progetto legge del sen. Perugini di uniii-
care Nicastro, Sambiase e S. Eufemia - Per far progredire 
la zona occorre risolvere i problemi economici e sociali 

Da] nostro corrispondente 
CATANZARO. 20. 

II convegno sulla uniflcazio-
ne dei Comuni di Nicastro. 
Sanibiase e S. Eufemia L., in
detto dni • giovani. dc e patro-
rinato dal quotidiano romano 
Tempo, non ha raggiunto gli 
sropi che gli prganizzatori si 
erano prefls^i; Jnfatti. la par-
tccipazione di pubblico e stata 
scarsa. assenti erano i sindaci 
e i dirisenti politici, sindacalt 
ed economici della zona. Se-
eno. (juesto, che. nonostante la 
lunga e vistosa campagna gior-
nalistica condotta dal Tempo. 

l'iniziativa dc per l'« uniflcazio-
ne -» 6 caduta nel diiintercsbe 
gener.ile 

Che cio sia vero. del resto. 
non siamo i soli a rilevarlo. 
Altri oigani di stampa hanno 
r^conosciuto • il falliinento del 
convegno. critic'andone gli a-
spetti e l'impostazione. Questo 
perche non si vede come, in 
una rcalta .cconomica in degra-
dazione. " la •• fonda/.ione •• di 
una grande cittii possa risol
vere i problemi di fondo che 
da decenni angustiano le po
polazioni del nicastrese 

Una iniziativa demagogica. 
da piii parti e stato detto. e 
si e nel vero. Questo perche 

La plana di S. Eufemia con i centri di Nicastro, Sambiase 
e degli altri centri i cui sindaci e rappresentanti politici 
e sindacali hanno disertato it convegno sulla «unifica-
zione » 

nessuna seria prospettiva viene 
a darci l'unilicazione di questi 
tre centri urbani, e la presen-
ta/.ione di essa e stata il frutto 
non di esame attento e analitico 
della situazione e della realta 
della zona attraverso contatti 
e.dibattiti popolari e al livello 
jlt'orkanirrazidn! pblitiehe.'t-sin-
dacali ec4.;economiche e di Con-
slgH*"'coniunalh ma delia'i 1m-
pennata di un senatore dc che 
tenta. con questa iniziativa di 
reeupcrare a se stesso e alia 
DC il terreno perduto a se-
guito delle recent! disavventu-
re amministrative nei centri 
di Nicastro e Sambiase dove 
la DC deteneva la maggioran-
za assoluta. Nel primo centro. 
infatti. i* in atto una gestlone 
rommissariale, nel secondo e 
in carica una giunta di sinistra 
fcomunisti. socialisti ed un ex 
dc) eletta dopo le ripetute crisi 
e Je dimissioni di amministra-
tori democristiani. - . 

L'impressione che ci si trovt 
di fronte ad una trovata di tipo 
clettorale. si e ricavata sia del 
resto sia dalla relazione al pro
getto di legge del senatore dc 
Perugini. sia dagli interventi 
che si sono avuti durante il 
convegno in cui giustamente e 
stato rilevato il progetto Peru 
gini non pu6 essere preso in 
considerazione dal Parlamento. 
ma semmal .dall'Ente Regione. 
che non esiste <art. 117 della 
Carta Costituzionale. 

Assurda e •• scopertamente 
evasiva e la pretesa della DC 
di risolvere i problemi di fon
do del nicastrese con la costi
tuzione di ~ Lnmezia Terme -. 
senza prima affondare il bisturi 
nelle piaghe che da decenni 
minano l'economia nicastrese e 
calabrese. senza creare lc pre 
messe per un effettivo sviluppo 
economico e sociale della zona. 

La strada per risolvere que 
sti problemi e un'altra. e non 
mancheremo di indicarla. an
che se potra non piacere al 
«• fondatore - Perugin! e a co-
loro che lo seguono nel vano 
tentativo di fare dimenticare 
alle popolazioni il malgoverno 
d c. di questi anni. 

Antonio Gigliotti 

myLttl I Hi dimissionari tutti gli assessori 

Per la <167> in crisi 
ilcentro-
sinistra 

II piano di attuazione approvato da 
quindici mesi non ancora attuato 

Compromessi con la destra 

Dal noitro corrispondente 
BARI, 20 

Tutti gli assessori della giunta di cen 
tro-sinistra di Molfetta, una delle prime co 
stituite in Puglia, hanno rassegnato le dimis
sioni al siiulaco democristiano nel corso di una 
riiinioiK' di giunta. La ciisi ormai si trascinava da 
aiL-uni nit'si. se^uita dalle prime dimissioni di due 

Cosenza 

Rimarrebhe 
sindaco Vuomo 
dei 3 miliardi 

Le trattative DC-PSI per il centro-sinistra 

assessori democristiani alle 
quali si aggiungeva (juella 
piu clamnrosa cleH'asse.-.sore 
socialdemocratico, il quale 
annunciava il n t i ro del PSDI 
dalla Giunta I motivi della 
crisi erano anche noti da 
tempo: si tratta della man-
cata solu/.ione di alcuni pro
blemi di fondo. quali l'appli-
cazione della legge 1K7 per 
lo svi luppo deU'edili/ia eco-
nomica popolare, la munici-
pa l i / / a / inne del servi/.lo della 
ne t t e / / a urbana. l'applica/io-
ne della legge sull' incremen-
to di valore delle aree fab 
bricabili. oltre a numerose 
viota/.ioni della speculazlone 
edilizia al regolamento comu
nale. 
' II piano della 167 veniva 

approvato sin dal 3 dicembre 
1962 ma si trascinava gia da 
15 mesi sen/a trovare una 
pratica attuazione. Contem-
poraneamente si registravano 
manovre scoperte di comprn-
messo messe in atto dalla de
stra democrist iana e dai li-
berali. I consiglieri socialisti. 
che avevano resist ito ad al
cuni compromessi sulla 167, 
alia fine, pur di salvarc il 
centrpsjjnjstra,, ayeyano,. fini-
{q col cedere in favore della 
DC^acdettando Ja +1el&bora-
z i o r i e ^ e l piano dj zbna ap
provato nel 1962 con la con-
cessione di esenzioni e privl-
•egi al seminario vescovile re-
gionale (per 3 mila mq che 
prima erano stati incorporati 
nel piano) e a un noto espo-
nente dc. 

II PSI , cos! facendo. an-
dava ad assumersi grosse re-
sponsabilita in quanto i prez
zi di esproprio delle aree 
comprese nel piano di vincu
lo andavano .rapportate al 
l'anno 1962. mentre nel pia
no elaborato prima < dalla 
giunta i prezzi venivano fis-
sati all'anno 1960. 
* Anche il provvedimento 

della municipalizzazione del 
servizio di nettezza urbana e 
bloccato da due anni in pre
fettura: inoltre i contrasti in-
lerni della giunta condanna-
vano la vita amministrativa 
a ir immobi l i smo piu assoluto. 

11 PSI, in queste ult ime 
sett imane. ha operato per 
scindere le proprie responsa-
bilita da quel le della D C e 
del rappresentante socialde
mocratico in Giunta che ha 
avuto un ruolo di rottura e 
di destra e che ha portatu 
alio scoppio della crisi. 

Italo Palasciano 

Andria 

A quasi due anni dai terremoto 

Sannio e Irpinia: non ancora 
iniziata la rfeostruzione 

Interrogazione a Pieraccini dei deputafi comunisti 

BENEVEN'TO. 20 
La drammatica situazione in 

cut 5i trovano le popolazioni del 
Sannio e dellTrpinia colpite dal 
terremoto deU'agosto 196'̂ . per 
il mancato inixio della rlcostru-
zione. ha trovato ospress-.one -
a livello parlamentare — in una 
interpellanza Dresentata al mi-
n.stro del LL PP. dai campagni 
V.ttorino V'illani. Salvatore Ma-
Ticonda e P.etro Amendo'.a. 

La rico5truzione vera c pro-
pna — salvo qualche raro caso 
— non e iniziata. ne si vede 
— senza un intervento siraor-
dlnario del governo — la poiai-
biUti che pos?a avere imzio 
nella imminente primavera: i 
Comuni sono impowiblhtati a 

,'finanziare i plan! dt zona per
ch* non hanno i fondl neces-
sari per le espropriazioni e U 

urbanizzazione delle aree: dei 
p'.anl di ncostruzionr — che 
debbono e&serc realizzati dalla 
Cassa per il Mezzogiorno — so
lo poohi sono stati approntati. 
note vol i ritardi si riscontrano 
nell'opera della Ca^a per quan
to rlguarda >1 - finanziamento 
delle abitazion; rurali. mentre 
nulla del unto e Tiniziativa per 
il f.nanziamcnto delle necessa-
rie stnitture civili dei p.an. 
stessi: l'aecentramenTo burocra-
tico e la mancata vo'.onta noli-
tlca del governo di intcrvenire 
con misure straordinarie in una 
situazione particolare sono cwta-
zione si appalesa insufflciente. 

La gestione Case per lavo
ratori — tanto • per fare un 
esempio — non ha finora preso 
alcuna iniziativa per sostituir-
s\ ai privati che debbono rlco-

stniire. e si sa che solo un in
tervento organizzato di tale en-
!e puo avviare a soluzione 11 
problema. A ci6 «i aggiunge la 
sfrenata specu'.az.one sui mate-
riali da costruzione. i cui prez
zi sono arrivatl alle stelle. per 
cui il contributo statale con-
cesso ai privati per la »ico*tru-
zione 5i appalesa «empre p'.ii in-
sufficiente. •« 

Quejta la situazione oggetto 
della interpellanza comumsta. 
1 deputat: comun.sti. inoltre. 
hanno presentato proposte ido-
nee a raolvere tale o.tuaziont 
e vogliamo sperare che il go
verno le accolga perch*, sia ben 
chlaro. rostaca!o maggiore con-
siste nella mancata volonta go-
vernativa di rispondere con mi
sure adeguate a carenze, ritar
di ed incomprensioni 

Auguri 
A Macerata la casa del com-

pa^no Girotti. membro della 
CF.dC^ e stata ailietata dalla 
nascita di una graziosa bam-
bina. Al compagno Girotti. alia 
puerpera. compagna Maria la 
federazione del PCI di Mace
rata e la nostra redazione r:-
volgono i piu caldi auguri. Al
ia neonata. alia quale e stato 
imposto il nome d; Sabnna. un 
sinccro benvenuto 

A'Matera U compagno Anto
nio Campese e diventato papa. 
Puerpera e neonata. alia quale 
e stato imposto il nome di 
Edvige. godono ottima salute. 
Al compagno Campese. aegre-
tario della sezione Rotondella, 
giungano gli affettuosi auguri 
dei compagni e dell'Unitd. 

Rinnovato 

il Consiglio 
dell'ECA 

ANDRIA. 20 
Il Cotiiii»lu) comunale di An

dria non h.i esaurito il dibattito 
.^iilh' d:chiarazioni programma-
tiche della Cumta PCI-PSI pre-
MMit.ite dai eindaro compagno 
Xatale Di Molfett.i. Il dibattito 
i>: coru'liidcra in una prossima 
sedut.i. 

t'no dei prmii att: del Con
siglio comunale e stato quello 
concernente la nomina del nuo
vo con.sigl.o di amnun:fitra/.io-
ne dell'FInte coniim.iU> di assi-
stenza finora prrvieduio da un 
consiglio scaduto sin dal 10(51 
Il gruppo comunista ha posto 
il problema deU'ECA con pre-
cedenza sugl: altri punti al-
l'ordine del g;orno del Consi
glio comunale. facendo falhre 
la manovra ostruzlonistica del 
grtippo dc. II nuovo " comitato 
dell;ECA e compo'to da tredici 
persone. A nuovo presldente e 
stato eletto il compagno Gio
vanni Spione. 

Il Consiglio ha inoltre appro
vato aH'unanimita 43 orovvedi-
nienli proposti dalla Giunta. 

II doroteo, a w . Stamati , semhrn siciirn del fatto suo 

Dal nostro corrispondente 
COSENZA, 20 

1 consiylicri comunisti han
no chiesto la immediate con-
vocazlone del Cousuilio co
munale per dibatterc si/He 
cause che sono aU'orioinc del
la Ituuiii e urave crisi in atto 
da set mesi nri Commie di 
Cown:a. 

Dnll'ottobrr Vj'.'l. </d (/I«UK/O 
la CUunta monorolore d c. \>re-
sicduta dal .MIKIIKO -S'liuunfi si 
e dlmessa, i vitali ed nrwn-
ti problemi dellu cittii: situa
zione Ulrica, scuole, edilizia 
popolare, urbanistua, eve. so
no rtmasti bloccafi con urande 
di>«f;io dell'intera popolazione. 

Le mumitori re$pon*abilita 
di iiuesta situazione rieadono 
principalmentc sulla DC. Da 
pin dl un anno DC e P.*»/ hiin-
no intarolato trattattee p**r la 
jorniazione di una (iiunta di 
centrosimstra a Cosenza. In 
primo tempo la DC ha snbor-
d'uiuto loperazione alia rottu
ra }ra I'SI e PCI nelle due 
[ttunte di sinistra di S. Gio
vanni In Fiorc e Montalto I'f-
juao: ma r/nando i dirujcnti 
prorinciali del PSI erano sui 
punto di cedere, j socfali.vli di 
S. Giovanni e di Montalto non 
nc vollcro saperc di rottura 
col PCI nelle loro ummini*lra-
zloni: anzl avvenne un fatto 
molto indicativo: oli assesso
ri socialisti di Soriyl'tano Ca-
labro lun Comunc di oltre 
20000 abitanti nel quale si era 

costituito il centro-sinistra) si 
dimiscro dall'imarico accu-
sando la DC d'infldcrnpienca 
proiirammaticn. 

In fine le trattative •'•'i sono 
polarizzate su due richieste 
avanzate dalla DC: ro.ititu;io-
ne del centro-iinfttra a Paola 
»• (*(istrori//(iri, j due comuni 
del cosentnio M/prriori <ii 10 
mila iiUituiiti ri<'i quali si e 
votato nel novembre svorso, 
muntemmento u .sindaco di 
Cosenza anche m una aiunta 
di centro-sinistra, del doroteo 
Stancati. Costui eletto sinda
co nel uennaio 'tf.1 < on iappou-
pio indirctto dei .sorintisfi. si 
impeund a dimetter\i dalla ca
rica aU'indomant del 2S apH-
le Ma prima dt farlo ha la-
sciato un deficit comunale dl 
oltre It miliardi e i prezzi 
piit alti d'ltalia neali autotra-
sporti urbuni peyolorj d'ltalia 
(aumentatt del 70'"< ) . 

Ora le trattative tra DC c 
P.S'J si sarebbero concIn.se con 
un accordo che, tra I'altro, 
precede la riconjerma del do
roteo Stancati a sindaco Cd 
da chiedcrsi come pud tin 
partito ovcraio accordare la 
fiducla ad un uomo di de
stra come Stancati, che in 
otto mesi non ha mai tenuto 
fede anil impconi c che lm 
lasalato il suo nome ad atti ed 
inizialive apertamentc impo-
polari 

Oloferne Carpino 

Reggio Calabria 

A Bovalino regna 
il clientelismo dc 

Interpellanza 

a Pieraccini 
r 

sugli interventi 

per la Calabria 
f CATANZARO. 20 

I depatati comanlsti calabre-
sl hanno presentato al mlnistro 
del I^Tori Pobbllri la scgncn-
te Interpellanza: 

« I sottosciitti chiedono di In-
terpellare II minlMrn dei L L 
PP. «ul suo recrnte \ iascio in 
Calabria e »u«li organlci inter
venti che. nel quadro di ana 
demorratira prngrammaxione. 
intends preredere p*r la re-
Klonr calabrese nel settori del-
I'ediliiia popolare ed cconomi
ca. delle opere iclenleo sanlta-
lie. delle opere Infrastrnttarali 
e seolastiche. della sisteaaclo-
ne dei corsl d'acqtn e relatlrl 
baclnl Imbrlferl. 

« I aottoscrlttl Interpellano al-
tresl II mlnittro del LI-.PP. •«!-
resigensm dl dare Imnedlato 
Initio, inperando otni vlnco-
lo conglontarale della spesa 
pnbbllca. agll Interventi pre-
vl*tl: e ci6 al flne dl cnntrlbal-
re In tempo atlle all'arresto 
della foga. onnal qoasl genera-
le. delle fonte nrodattlre e di 
renders cosl possiblle quel rln-
noramento della regione che da 
tempo e nnltarlamente rlrendi-
cato dalle popolaxioni calabresl 
ed oggl i onnal da tutti rlco-
notcinto essemlale per m o 
trllappo eqnlllbrato dell* eco-
nowla nazionale. 

« GUIIA. Flamano, Micell, 
Menlnettl, Plcclotto. Poerto, 
Terranova Raffaele >. 

A convegno le CI. 
della«Terni» 

Al centro del dibattito il reinvestimento 
degli indennizzi Enel in Umbria 

Dal nostro corrispondente 
TERM. 20 

Per iniz.ativa dello Commi^s-.oni Interne del fomp'.e.--o 
- Terni - sabato projs.mo ?i terra a Tern: un convegno - P<*r 
il reinvestimento degli indennizz. ENEL m Trnbr H •• 

I rappresentanti degli 8 m:la lavoratori delie fabbncho 
della - T e r m - hanno r.volto 1'inv.to a partcc.pare a] Con-
\egno a. p-irlamentar. umbr.. agii Ent: Locali. a. e.ndaei. 

'̂. Com.tato di Pre^idenza del P».<no Econom.co L'rnbro. 
all'IRI. L'iniziativa. promo.-'a unitanamente da. ripprescn-
tanti delia CGIL. della CISL e del lUIL :n seno ai!i- Cjmm.s-
?:on. Interne, assume grande rilievo: s: tratta. :nfat:.. di 
battersi per il re:nv^3t.mento dei mil.ardi (c.rca 1B0) spcttanti 
alia Tern: per :1 r^cstto degii :mp:ant: elettr.ci naz onahzzati. 
nella regione umbra, nconosciuta come zona depressa che 
abbisogna di una forte ed .mmediata iniez.one d'invejt.tmenti. 
che la risoi'.evi da: ma«. che <'attanagl:ano Su questo pr.mo 
agpetto che emerge dalla lotta per d reinvest.mento degl. 
indennizzi in Umbria. proprio le CI - rilevano 1'aggravarsi 
delle d.fficolta ne: setter, meccanico e ch:m.co e in altr. 
reparti s.derurg.c . che hanno n^ovocato il b!occo delle aysun-
zioni. deatando ser.e preoccupazion: per l'economia reg.onale 

Pcrc-.o. le CI r:ch edono :1 reinvestimento in loco degh 
.ndennizz. ed un programma d. sv.luppo [wr le mluftr.e a 
partecipazioni statali - II secondo fatto positivo della inizia
tiva delle Comm.ss.oni Interne r.s ede neila contrappos.z.one 
:n cui obb.ettivamentc s; miio-.ono le • forze d^mocratiche 
umbre nei confronti della politico governat.va volta a'.ia l:m.-
tazionc della spesa pjbbl.ca. 

- Le C I. fanno proprie — e detto nel comunicato — le 
decieioni del Convegno promosso dal Centro dei Piano Umbro. 
ed accettano la r.chiesta per la costituzione d: una comm:s-
sione tra 1'IRI e il comitato scientiflco del Piano, alnne di 
pervenire ad una programmazione deg'.i invest,ment: nelle 
Industrie a partecipaztone statale presenti in Umbria -. 

Le Comm:6Sioni Interne insomma aderiscono appieno alle 
tesi che il prof. Siro Lombardini ejpres^e nel Convegno del 
Piano, criticando il rapporto Saraceno sulla programmazione 
nazionale. Sono le teii che informano l'az.one di tutte le forze 
democratiche umbre e che si possono cosl sintetizzare: opporsi 
alia linea govemativa della l.mitazione degli investimenti 
pubblici: fare delle mdustr.e a Partec;paz:om statali le strut-
ture portanti di una programmazione democratica articolata 
a livello regionale. 

Queste tesi co.neidono in larga misura con gli interesoi 
della steasa societa Terni e comunque con la problematica 
umbra. N'on senza difficolta si presenta l'azione degli umbri 
per vincere questa battaglia tanto lmportante. per la resi-
stenza dei vari Emanuelli. Petrilli e Saraceno. Per quedto 
la lotta unitaria di massa e l'obbiettivo da porsL In questo 
semo. e da auspicare che un notevole contribute venga dal 
Convegno delle CommUi.om Interne. 

Alberto Provantini 

Gli assessori socialisti 
si sono dimessi per pro-
testa — Gravi irrego-
larita — Interrogazione 

dell'on. Kiuman6 

Dal nostro corrispondentt 
REGGIO CALABRIA. 20. 

L'ammimstra/ione comunal^ 
di centro-sinistra di Bovaur<« 
e da molti mesi in crisi. fl 
sindaco e gh assessori d.o. 
non voghono tr»rre le cons&> 
guenze dalle dimissioni d*t» 
dai due assessori sociall»tl, 
La vita amministrativa e, per-
cio. completamente paralizza-
ta mentre i problemi dello svi
luppo urbanistico e sociale si 
aggravano. aumentando oltre-
modo il disagio delle popola
zioni. 

La insostenibile situazione e 
stata pubblicamente denuncia-
ta dal gruppo consiliare co-
munista che ha rivolto un ap-
pello alia cittadinanza ed agli 
stessi consiglien del PSI per 
la formarione di una nuova 
maggioran7a che ponga al ban-
do il clientelismo ed il morjo-
polio politico della DC. 

Eludere ulteriormente la so
luzione della crisi signiflche-
rebbe privare di ogni signifi-
cato le dimissioni degli asses
sori del PSI. In tal caso non 
dovrebbe tardare 1'interventn 
dell'autorita tutoria — peraltro 
sollecitato da una interroga
zione al ministro dell'Interno 
del compagno on. Adolfo Fiu-
mar.6 — al fine di normaliz-
zare l'irregolare situazione che, 
di fatto. consente solo il man-
tenimento di un potere — quel
lo della DC — sconfessato dai 
risultati elettorah dell'11 no
vembre 1962 che hanno se-
gnato per la DC e anche per 
il PSI una vera falcidia di voti 
ed il raddoppio dei suffragi 
elettorali per il PCI. 

Nella interrogazione parla-
mentare comunista si denun-
ciano gravi irregolariti am
ministrative: tra I'altro circa 
30 deliberazioni della giunta 
municipale debbono ancora ot-
tenere l'approvazione dell'or-
gano tutorio e buona parte di 
esse rifletterebbero interessi 
privati del sindaco. di suoi 
parcnti e della sua clientela 
elcttorale. 

Enzo Ucaria 
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